



## Alianza PRI, PAN y PRD renace en San Lázaro y busca frenar la Reforma Electoral

En la Cámara de Diputados, como en los grupos musicales, hubo reencuentro, los integrantes de la coalición 'Va por México' que se fracturó por varias condiciones que se fueron viviendo en los últimos meses, ahora nuevamente aparecen juntos.

Los líderes parlamentarios del PRI, PAN y PRD, para decir que este reencuentro lo vale porque se trata de la Reforma Electoral constitucional que ha promovido el Presidente de la República y que de acuerdo con la mayoría en San Lázaro, tiene que salir antes de que termine el mes de noviembre.

El coordinador de la bancada del PRD, Luis Espinosa Cházaro, aseguró: "Caminaremos juntos en rechazar cualquier reforma constitucional que le haga daño a la nación, me refiero en materia electoral; caminaremos juntos también en buscar mecanismos democráticos para la selección de los consejeros que vendrán el año que entra".

Por su parte, Jorge Romero, coordinador de la fracción parlamentaria de Acción Nacional, celebró el reencuentro de la coalición opositora y afirmó que hay confianza hacia las bancadas aliadas, en referencia al PRI, con quien en septiembre hubo una fractura por la reforma militar que avaló el PRI en alianza con Morena.

Por otro lado, Rubén Moreira, coordinador de los diputados del PRI señaló: "No votaremos por algo que dañe al INE, a los tribunales electorales, federales y estatales, a las OPLEs. Votaremos en conjunto con el PAN y el PRD en estos renglones".

<https://drive.google.com/file/d/12XkTAHCdH1QfcLezKvVqHYK6pNxKSdQ9/view>